

Peter A. Vogt
Einwohnerrat SVP
Riehen

Interpellation: Brand in Auto-Einstellhalle Im Hirshalm

Gegen 5 Uhr morgens, am 1. September musste ein Grossaufgebot von Feuerwehr, Rettungsdiensten und Polizei den Brand in einer Auto-Einstellhalle Im Hirshalm, in Riehen, bekämpfen. Sämtliche Autos und Motorräder in der Einstellhalle wurden beschädigt und einige total zerstört.

Am 22. Januar 2011 ereignete sich ein ähnlicher Brand in derselben Einstellhalle. Laut Kriminalpolizei sei die Chance, die Brandursache zu ermitteln, gering, weil Feuer und Wasser die möglichen Spuren vernichtet oder weggeschwemmt haben.

Vermutet wird Brandstiftung.

Der Sachschaden könnte mehrere hunderttausend Franken betragen.

In den betroffenen Häusern befinden sich 21 Wohnungen mit entsprechend vielen Personen.

Meine Fragen an den Gemeinderat

1. Wurden bei dieser Einstellhalle alle notwendigen Sicherheitsbestimmungen eingehalten?
2. Bei einer derart grossen Halle, unter Wohnhäusern gebaut, stellt sich die Frage, ob die Sicherheitsbestimmungen genügen?
3. Welche Verbesserungen sollten ergriffen werden, um solche Vorkommnisse zu verhindern oder mindestens zu minimieren?
 - a) durch die Besitzer der Einstellhalle?
 - b) durch Auflagen des Kantons?
 - c) durch Auflagen der Gemeinde Riehen?
4. Ist der Besitzer der Auto-Einstellhalle verpflichtet, eine Brandschutzversicherung abzuschliessen?
5. Wenn nein, warum nicht?
6. Weiss man heute, weshalb der Brand ausgebrochen ist?
7. Werden die geschädigten Autobesitzer in irgend einer Weise von der Gemeinde unterstützt?

P. A. Vogt

An: BMU	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: GR RB
Bem. / Frist:		Vis: STE
	16. Sep. 2020	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist: Axioma: 2880		Vis:
	Reg. Nr.: 18-27. 694.01	